



SEREMI DE EDUCACIÓN

TRECE ESTANDS ALBERGÓ LA FERIA VOCACIONAL

Liceo Pablo Neruda tuvo FERIA Vocacional

Más de 720 estudiantes tiene el Liceo Bicentenario Pablo Neruda divididos en 14 cursos de 1ro a 4to Medios. 728 estudiantes que en un par de años o quizás meses tendrán el enorme desafío de optar por su futuro en la Educación Superior.

Este viernes, gran parte de las dudas fueron despejadas para las alumnas y los alumnos de los tres 4tos Medios que alberga el establecimiento público perteneciente al SLEP Chinchorro, gracias a la Feria Vocacional 2025 que llegó hasta ese plantel educativo.

La actividad convocó a 13 stands de instituciones de Educación Superior, como también de uniformados, quienes entregaron información interactiva y más lúdica con respecto al futuro de los estudiantes.

La ceremonia contó con la presencia del jefe provincial de Educación, Carlos Bahamondes; el jefe del Depto Regional de Educación, Reynaldo Córdova, y su anfitriona, Jaqueline Retamales, como directora del Liceo.

"Actividades como ésta, en-

tregan una gama de oportunidades hacia nuestras y nuestros estudiantes, quienes están en un momento importante donde definirán su futuro. Los establecimientos son el mayor pilar de sus proyectos de vida, lo que hemos ido fortaleciendo desde el Ministerio de Educación en estos cerca de 3 años del Gobierno del Presidente Gabriel Boric", detalló Bahamondes. En tanto para la directora Jaqueline Retamales, "este es un primer paso que dan los estudiantes, por lo que queremos que este proceso sea bien informado, que conozcan bien sus talentos, sus habilidades y todas las opciones que tienen para construir sus futuros caminos", dijo.

Los stands que expusieron sus actividades fueron: Universidad de Tarapacá, Universidad Arturo Prat, Universidad Santo Tomás, Inacap, C-Pech, Preuniversitario Pedro de Valdivia, CFT Estatal, PA-CE UTA, Gendarmería, Carabineros, Ejército de Chile, Armada y Dirección General de Aeronáutica Civil. 📍